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la definición de dos modelos políticos y de vida que irán a las urnas: 
el de la tolerancia y respeto en la diversidad frente al autoritarismo

Un voto que no resulta 
complejo de definir
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“impresionados por el programa 
tigre cuida tu corazón”

el tradicional colegio cierra el nivel inicial 
y primario. los directivos ofrecen que el 
alumnado continúe en el Jesús en el Huerto 
de los olivos. negativa de padres, temores de 
docentes, incertidumbre de la comunidad

acompañó el encuentro 
anual de la daia

el nuevo teatro será el refleJo de una comunidad que no se 
rindió

El intendente Juan Andreotti 
supervisó las obras del nuevo 
complejo cultural Otamendi

>  Sigue en Pág  3

"Nafta Milei" a $800 
el litro, tarifazos 
y devaluación lo 
acordado con Macri

Abrazos y lágrimas 
por el Praga de 
Olivos

con una inversión cercana al 1,8% del pbi, la 
obra pública fue, y es, un gran motor de la 
economía y de meJora de calidad de vida de 
las comunidades. 

A correrse, maratón 
de obras en  
San Martín

El modelo de salud de 
Tigre considerado por 
funcionarios de Chile

Tras años de abandono y luego 
de ser rescatado de la venta que 
pretendía realizar el gobierno de 
Juntos por el Cambio, el gobier-
no municipal encara lo que se po-
dría denominar la segunda etapa 
de la recuperación y restauración 
del Palacio Otamendi. Si la pri-
mera etapa fue la restauración del 
legendario y bellísimo edificio, hoy 
abierto al público, lo que por estas 
horas se está ejecutando son las 
obras del Paseo Cultural que inclu-
ye la construcción de un nuevo y 

La negociación entre ambos 
dirigentes contempla devaluación 
y tarifazos que, inevitablemen-
te, impactarán, por caso, en el 
precio de la nafta y boletos de 
transporte. También el control de 
la estratégica YPF, que recaerá en 
manos de un macrista. En tanto, 

Abrazos, lágrimas, angustia e 
incertidumbre fue lo que prevaleció 
al momento en que la comunidad 
educativa del Niño Jesús de 
Praga de Olivos se expresaba 

La disputa de dos modelos 
antagónicos, políticos y de vida, 
no debiera ser un obstáculo para 
definir hacia dónde inclinar el 
voto. Mientras un Javier Milei se 
muestra intolerante y autoritario, 
tanto por sus propuestas como la 
manera de presentarlas, Sergio 
Massa convocó a un gobierno de 
unidad nacional que incluye a radi-
cales, socialistas y gente de centro.

A días de las elecciones que 
definirán entre los dos modelos, 
lo cierto es que aún nadie puede 
determinar a ciencia cierta qué 
modelo podría imponerse el do-
mingo 19 de noviembre. Si el de la 
intolerancia y autoritarismo o 

Julio Zamora se 
compromete con el 
camino de la paz
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para reclamar contra el 
cierre del nivel inicial y 
primario del menciona-
do establecimiento. Una 
decisión que las autoridades 
educativas comunicaron por 
mail a los padres. El cierre 
comienza a partir del 2024. 
En cuanto a secundaria, 
por ahora continuará fun-
cionando.

La convocatoria realizada 
el pasado martes 17 de oc-
tubre en horas de la tarde 
congregó a cientos y cientos 
de personas. Allí estaban 
padres, alumnos, docentes, 
no pocas ex alumnas y 
muchos vecinos y también 
representantes de entidades 
locales, por caso, el perio-
dista e historiador Claudio 
Negrete, integrante de 
Fundadores y Pioneros 
de Vicente López. Negre-
te, además de solidarizarse 
con la comunidad educativa, 
recordó, a modo de despejar 
temores por una posible 
venta del predio con fines 
inmobiliarios, que “el edifi-
cio es un sitio histórico”.

Juan Valdivieso, padre 
de una niña de nivel inicial, 
al igual que Patricia Rivero 
-madre de niños que cur-
san en primaria- o bien Lu-
cas -papá de dos criaturas 
que transitan las mismas 
aulas-, se mostraron extra-
ñados por la medida de los 
directivos ya que los cursos 
no bajan de los 25 alumnos 
en promedio. Lo que hace 
suponer que, por los más 
de 100 mil pesos de cuota 
mensual, el cierre no sería 
una cuestión financiera. 
Sin embargo, cierto es que 
no pocas escuelas priva-
das, en este caso ligada 
al Obispado de San Isidro, 
aun con el subsidio estatal 
que suelen recibir, aducen 
que “las cuentas no les 
cierran”.

La otra preocupación de 
los padres es que el Huer-
to de los Olivos, donde 
quieren derivar a los chicos, 
además de tener cuotas 
mucho más elevadas, sos-
tiene un régimen de doble 
escolaridad. Dos cuestiones 

con las que no comulgan los 
padres. También se quejan 
por no ser escuchados por 
los directivos como debiera 
ser ante un acontecimiento 
de semejante magnitud.

Presente y como parte 
activa del abrazo y en de-
fensa del Praga estuvo el 
gremio que nuclea a los y 
las docentes, SADOP. Al 
respecto, el docente y di-
rigente Pablo Montevello 
detalló ante Lo Nuestro, 
que “estamos en con-
versaciones con las au-
toridades quienes, en 
principio, nos aseguraron 
la continuidad laboral de 
la mayoría”. Pasarán a 
desempeñarse en el colegio 
Jesús en el Huerto de los 
Olivos. No obstante, desde 
SADOP se mantienen en es-
tado de alerta y movilización 
hasta tanto y en cuanto no 
se defina con precisión el 
destino de los cerca de 25 
docentes que trabajan en 
el Praga.

Seguramente convenci-
dos de que sin compromiso 

solidario difícilmente se 
cambie la realidad, el abrazo 
al histórico edificio fundado 
en 1934 contó con la pre-
sencia de no pocas ex alum-
nas. Entre ellas, María Bo-
ggero, Estela Distéfano, 
Rosana Marinelli, quienes 
manifestaron que “el Praga 
es parte de nuestra his-
toria, pero sobre todo es 
un patrimonio de toda la 
comunidad”, recordando 
que en aquellas viejas pare-
des dio sus primeros pasos 
el municipio de Vicente 
López. El tradicional edificio 
ha sido declarado lugar His-
tórico Municipal y es uno de 
los más antiguos del distrito. 
Sin embargo, y más allá de 
este valor cultural y arqui-
tectónico que cargan aque-
llos muros, el temor de que 
una torre de departamentos 
entierre la historia pende en 
el imaginario colectivo. Más 
aún en un distrito en que 
las excepciones municipales 
y la violación del Código 
Urbano fueron una práctica 
habitual.

Abrazos y lágrimas por el 
colegio Praga de Olivos

Así como el municipio de San Martín se ha caracterizado 
y trascendido las fronteras por ser la “Capital Nacional 
de la Industria”, título ganado luego de años de oprobio 
industrial y cierre de industrias, producto del modelo político 
implementado por el gobierno de Macri -cerraron 26.000 
Pymes en todo el país-, también tiene otros segmentos don-
de se luce. Educación y cultura es uno de ellos. En materia 
educativa, el programa “Volvé a la Escuela” ha permitido 
en estos años de gobierno municipal, encarado por Gabriel 
Katopodis y continuado por Fernando Moreira, que más de 
20 mil personas retomaran los estudios. Tan exitoso fue 
“Volvé a la Escuela” que, así como el gobierno nacional 
replicó el programa, lo propio hicieron varios municipios y 
provincias de todos los colores políticos.

El otro ítem donde el Municipio de San Martín ha sobre-
salido durante estos años es el de obras públicas. Aquellas 
que de una u otra manera le cambian la vida a la gente de 
a pie. Y también a automovilistas y transportistas.

Así como se refaccionó y amplió el Hospital Thompson y 
se le incorporó nuevos equipos, también se materializó una 
serie de obras de suma trascendencia. Sin ánimo de ser 
extensos, bien vale destacar, por ejemplo, el nuevo Parque 
H. Yrigoyen, la construcción de varias escuelas y Centros 
de Salud, la recuperación del legendario Club Peretz de Villa 
Lynch, el nuevo y moderno Centro Cultural y teatral en la 
coqueta Villa Ballester, donde en épocas lejanas funcionó la 
empresa Telecom. El tendido de red cloacal y agua potable 
fue otro sector donde las manos del estado nacional, pro-
vincial y municipal marcaron la presencia.

Mientras todas estas obras y tantas más se fueron ejecu-
tando y otras están en pleno proceso, también surgen los 
trabajos de renovación de todos los centros comerciales del 
distrito que incluye puesta de nuevas veredas, luminarias 
y parquización. Avdas. como Illia y 25 de Mayo, por caso, 
a partir de la renovación y puesta en valor, hoy son vías 
positivamente muy distintas a las que la comunidad tenía 
incorporadas en sus retinas.

Independientemente de esta breve síntesis de obras que 
es una realidad irrefutable, tangible y evidente, por estas 
horas, así lo acaba de comunicar el intendente Fernando 
Moreira, también ha comenzado la puesta en valor del Centro 
Comercial de la Av. Libertador, desde la Av. Juan M. de Rosas 
hasta Las Petunias. Los trabajos incluyen la remodelación de 
veredas, bancos de hormigón y cestos de basura, arbolado 
público e instalaciones hidráulicas.

Un dato a tener en cuenta y que bien sirve para evaluar 
los dos modelos políticos que irán a las urnas, es que con 
una inversión cercana al 1,8% del PBI, la obra pública fue, y 
es, un gran motor de la economía y de mejora de calidad de 
vida de las comunidades. Así lo entiende el actual gobierno 
y el candidato Sergio Massa.  

Del otro lado de la vida, la promesa electoral de la ultrade-
recha y del macrismo es reducir la obra pública al extremo, 
cuando no, suprimirla lisa y llanamente. Durante el macrismo 
el gobierno destinó apenas el 0,3% del PBI a obras públicas, 
tema que generó miles de despidos y un fuerte deterioro 
en materia de calidad de vida para las comunidades: las 
obras no llegaron. En lo que va del actual gobierno, gracias 
al motor de la obra pública, se generaron cerca de 500 mil 
puestos de trabajo, esto a partir del impulso que le dio 
Gabriel Katopodis al Ministerio.

A correrse, 
maratón de 
obras en  
San Martín
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toda su estructura, ubicado 
junto al histórico Palacio 
‘Belgrano-Otamendi’ ya res-
taurado e inaugurado, con 
intensa actividad artística.

Juan Andreotti, durante la 
recorrida por la obra, estuvo 
acompañado por la Secreta-
ria de Obras Públicas, Cecilia 
Tucat. Allí el Jefe Comunal 
destacó: “Es una de las 
obras más importantes que 
hicimos entre todos, donde 
faltan ya muy pocos meses 

>  Viene de Tapa  
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Miguel 
"Tano" 

Armaleo
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El intendente Juan 
Andreotti supervisó las 
obras del nuevo complejo 
cultural Otamendi
moderno teatro municipal. 

“Va a ser un orgullo para 
nuestra ciudad, cambiará la 
vida cotidiana y nocturna, 
beneficiará a la gastronomía 
y al comercio”, expresó el 
Intendente Juan Andreotti al 
momento de supervisar los 
trabajos que allí se realizan.

De este modo, la comu-
nidad local, que en su mo-
mento acompañó la lucha 
encarada por las autorida-
des municipales para que 
el macrismo no rematara 
el palacio con el objeto de 
que allí construyeran torres, 
se encuentra muy cerca de 
poder disfrutar el Nuevo 
Teatro del Paseo Cultural 
‘Otamendi’, cuya obra pre-
senta grandes avances en 

Un voto que no resulta complejo de definir
el de un gobierno de unidad 
nacional.

Con 40 años de demo-
cracia ininterrumpida, 
con sus debe y haber pero 
nunca declinando valores 
y principios incuestiona-
bles, por caso en materia 
de Derechos Humanos, al 
igual que el rol del Estado, 
el principio de solidaridad o 
bien el respeto a las institu-
ciones o la educación libre y 
gratuita garantizada por el 
estado, estos temas nunca 
antes fueron puestos en 
tela de juicio con la “locura” 
que presenta La Libertad 
Avanza.

Sin embargo, el modelo 
ideológico al cual recurre 
la ultraderecha sí va contra 
estos principios. Aún más, 
promete, así lo dijo en in-
finidad de oportunidades 
Javier Milei, “exterminar a 
la oposición”, “terminar 
con la casta política”, 
“cerrar el Banco Central”, 
“romper relaciones con el 
Vaticano”, por ejemplo. Sin 
embargo, el candidato y su 
hermana Karina, “La jefe” 
como la define Javier, se 
entregaron a las mieles de 

Mauricio Macri. El candidato 
presidencial acordó el repar-
to de Ministerios que esta-
rían en manos de dirigentes 
políticos vinculados a Macri 
como Patricia Bullrich y 
Guillermo Dietrich, entre 
otros. Tema este que generó 
que no pocos dirigentes del 
espacio de Milei emitieran 
un duro documento recha-
zando el pacto con Macri. 
Fue el ex diputado Eduardo 
Amadeo, hombre de con-
fianza de Mauricio Macri, 
quien desnudó de manera 
pública que el pacto Macri-
Milei incluyó, entre otros 
puntos, el reparto de mi-
nisterios y cargos públicos.

Así como la ultradere-
cha promete perseguir a 
opositores, lo que en una 
sociedad democrática es 
inadmisible, no menos cues-
tionable es la eliminación 
del Banco Central o la dola-
rización en la cual insiste el 
dirigente político. El mundo 
civilizado no utiliza estas 
recetas; las desestima 
por vetustas e inviables. 
No por casualidad, apenas 4 
países en el mundo recurrie-
ron a estas ideologías. Ade-

más, Macri-Milei prometen 
eliminar subsidios y aran-
celar la educación pública y 
la salud, y devaluar. Demás 
está decir que al eliminar 

subsidios, por ejemplo, el 
boleto de colectivo se iría 
a 800 pesos, cifra similar el 
litro de nafta. Arancelar la 
educación no haría más que 
eyectar a miles de alumnos 
de las escuelas por no poder 
pagar la cuota. También 
anunció terminar con la obra 
pública. Esto implicaría de-
jar a comunidades enteras 
sin cloacas, agua potable, 
rutas, escuelas u hospitales. 
También significa miles de 
trabajadores sin empleo. Por 
otra parte, el binomio Macri-

Milei insiste en terminar con 
los “ñoquis del estado”: es-
peculan eliminar no menos 
de 200 mil empleados del 
estado; médicos, enferme-

ros docentes, académicos, 
por ejemplo.

Si Milei representa cla-
ramente la intolerancia y 
el autoritarismo, con sólo 
escucharlo y verlo actuar 
-motosierra en mano como 
claro ejemplo de la violen-
cia que expresa-, no sería 
complicado definir el voto. 
Sin embargo, esto no parece 
suceder.

Del otro lado de la vida, 
pero bajo el mismo techo 
-Argentina-, Sergio Massa 
se muestra muy distante 
de este modelo político y 
de vida.

Mientras Milei se juega 
por la libre portación de 
armas, alumnos incluidos, 
Massa insiste en que “a 
nuestros y nuestras alum-
nas no les vamos a poner 
un arma en las mochilas, 
sólo notebooks”, desestima 

la libre portación de armas. 
Mientras Macri-Milei van por 
la apertura indiscriminada 
de importaciones, Massa 
cuida y protege a las Pymes 
nacionales y al sector agro-
pecuario como engrana-
jes de “desarrollo inclusivo 
con salarios dignos”. Massa 
abona la creación de más 
universidades y escuelas. El 
tigrense cree -lo demuestra 
a diario y a lo largo de su 
recorrido- en el desarrollo 
científico articulado con 
el sector privado, tal cual 
sucede entre el CONICET 
y la industria. Un CONICET 
que Milei pretende cerrar 
como tantos organismos y 
empresas más del Estado: 
YPF, INCA, AySA, Aerolí-
neas Argentinas, Ministerio 
de Cultura, de la Mujer, de 
Obras Públicas y de Hábitat. 
Esto, en buen romance, sig-
nifica miles y miles de per-
sonas sin trabajo y un serio 
deterioro para la economía 
nacional.

La lista de contradicciones 

entre uno y otro modelo 
podría continuar extendién-
dose. No es la intención. Sí 
es el objeto de poner en 
claro que, más allá de las 
figuras presidenciales, lo 
que verdaderamente está 
en juego son dos modelos. 
Dos modelos antagónicos 
que deberán saber convivir 
en un marco de tolerancia y 
respeto al que opina distin-
to. Las antinomias políticas, de 
vida, cuando son alimentadas 
por discursos de odio y violencia 
explícita, y quien pretende regir 
los destinos de un país mete 
leña al fuego antes que priorizar 
la sensatez, pueden resultar un 
boomerang seriamente peligro-
so para la normal convivencia de 
los pueblos. Ganar unas elec-
ciones, no implica ser due-
ño de la verdad discursiva. 
Quienes pierden también tienen 
su verdades relativas,  por lo 
tanto, lo relevante serìa que, 
quien salga electo deponga per-
sonalismos y sepa comprender y 
entender al resto. Ser tolerantes 
sin renunciar a convicciones. 

para que lo inauguremos. Va 
a ser un orgullo para nuestra 
ciudad y va a cambiar la 
vida cotidiana y nocturna 
del casco de San Fernando”.

Y agregó: “El Teatro 
‘Otamendi’ va a complemen-
tar la restauración del Pala-
cio histórico e integrarán, 
junto a un espacio verde, el 
Centro Cultural de nuestra 
ciudad. Beneficiará a la 
gastronomía y al comercio 
en el corazón de la ciudad; 
y también a todos nuestros 
artistas locales que tendrán 
la posibilidad de presentarse 
en estos espacios para que 
la cultura en San Fernando 
tome cada día más fuerza”.
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Farmacia
Independencia

4762-3693
4721-0694

Independencia 2831 - Carapachay
Horarios: de Lunes a Sábados de 8.30 a 21.30 hs.

Nuestro objetivo es la práctica, enseñanza y difusión 
enfocado no sólo desde lo físico-deportivo, sino 

poniendo especial énfasis en el aspecto ético y moral 
que lleva implicita la práctica del Taekwon-do.

Director Aníbal F. Johnston

www.sasil-do.com.ar

Colegio San Ladislao
Club D. F. Sarmiento

Informes al:
15-6274-1177

Massa, con votos radicales y 
socialistas, va por un “gobierno de 
unidad nacional con los mejores”

así lo volvió a manifestar el candidato de unión por la patria en la 
provincia de mendoza.
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Julio Zamora se 
compromete con el 
camino de la paz
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acompañó el encuentro anual de la 
daia, dedicado al pedido de liberación 
de los secuestrados por Hamas

Bermuda Sport 160, motor Yamaha 60 HP con  
600 hrs, todo el equipo es 2009. Muy buen estado 

siempre usada por mayores. Equipamiento a la vista.
11 5483-7380

VENDO 
LANCHA

El ministro de Economía 
y candidato a presidente de 
Unión por la Patria (UxP), 
Sergio Massa, prometió en 
Mendoza que, si gana el ba-
lotaje del 19 de noviembre, 
"a partir del 10 de diciembre 
empieza una etapa nueva en 
Argentina", porque habrá 
"un gobierno de los mejores 
que enterrará la grieta".

"El 10 de diciembre em-
pieza una etapa nueva en 
Argentina; vamos a un go-
bierno de los mejores, va-
mos a enterrar la grieta y 
vamos a construir ese país 

federal por el que luchan 
tanto día a día, sobre todo 
en el interior de la Argenti-
na", afirmó Massa al presen-

tar el programa Ciudades 
Seguras en la localidad 
mendocina de Maipú, acom-
pañado por el ministro del 

Interior, Eduardo de Pedro.
El Programa Ciudades 

Seguras, vale reseñar, está 
destinado principalmente 

a los municipios con más 
de 50 mil habitantes que 
requieran el fortalecimiento 
de sus estrategias de ges-
tión local de la seguridad, 
a través de la mejora de 
la infraestructura y de las 
tecnologías aplicadas.

Estuvo en Mendoza, en 
tierras gobernadas por el 
radicalismo y con un gober-
nador que por lo bajo pro-
mete acompañar, aseguran 
en la Capital Nacional del 

Vino, para “preservar valo-
res esenciales de nuestra 
democracia”. Así como no 
pocos radicales acompañan 
a Unión por la Patria ante el 
temor que depara el pacto 
Macri-Milei, días atrás lo hizo 
el Partido Socialista; de igual 
modo el legislador porteño 
Roy Cortina, que supo acom-
pañar al larretismo, aseguró 
que "el voto a Milei es un 
retroceso de la democracia", 
confiando que votará por 
Massa. Posturas similares 
tuvieron la ex intendenta de 
Rosario, Mónica Fein, y la 
dirigenta Margarita Stolbizer.

“Gobierne quien gobierne, 
en una u otra provincia, a la 
hora de gobernar tenemos 
que dar respuesta a los 
ciudadanos y a las ciudada-
nas. Después, en la política 
podemos tener nuestras 
diferencias, competir, pero 
a la hora de dar respuesta 
tenemos que estar en la 
lucha por la defensa de la 
vida, la defensa del valor 
más preciado que tenemos”, 
dijo el tigrense.

"Decidimos acompañar 
este evento de la DAIA, ins-
titución con la que tenemos 
una relación cercana que nos 
permite trabajar en conjun-
to inculcando valores para 
respetar las diversidades, 
la igualdad y la paz. Ade-
más, repudiamos el terrible 
atentado del 7 de octubre y 
reclamamos la liberación de 
los secuestrados en la Franja 
de Gaza", sostuvo el inten-
dente Julio Zamora luego 
de participar del encuentro 
anual de la Delegación de 
Asociaciones Israelitas Ar-
gentinas (DAIA), que en esta 
ocasión tuvo como objetivo 
repudiar el terrorismo del 
grupo Hamás, reclamar la 
inmediata restitución de los 
secuestrados y apoyar al Es-
tado de Israel en su derecho 
a la defensa.

El encuentro, del cual 
también participó Sergio 
Massa y otras figuras del 
mundo político, represen-
tantes sindicales, confe-
sionales y diplomáticos, se 
llevó adelante en el Hotel 
Four Seasons, donde se re-
unieron referentes políticos 
y sindicales.

El propósito fue “repudiar 

el atentado del 7 de octu-
bre realizado por el grupo 
terrorista contra el Estado 
de Israel” y reclamar por 
la liberación de ciudadanos 
judíos.

Por su parte, el presidente 
de la DAIA, Jorge Knoblo-
vits, sostuvo: "Este es un 
evento que tendría que ha-
cer todo el mundo y que se 
hace en la Argentina, contra 
el terror hacia la democracia 
y para demostrar lo que sig-
nifica la diversidad. Es una 
reunión para la política, la 
sociedad civil, el sindicalis-
mo y los medios, repudiando 
el terrorismo de Hamas. 
Convocó a esta cantidad 
de gente que participó con 
carteles, reclamando por la 
liberación de los rehenes. 
Agradezco al Municipio de 
Tigre por acompañarnos".

Cabe recordar que desde 
el 7 de octubre el grupo 
terrorista Hamas, saliendo 
de la Franja de Gaza donde 
está confinada la población 
palestina por decisión de 
la UN y del estado de Is-
rael, avanzando a punta de 
pistola y sin reparar entre 
población civil y militar, 
matando a cientos de per-
sonas y llevándose a 293 
rehenes, de los cuales 20 
son argentinos, dio inicio a 
una nueva instancia bélica. 
La reacción del Estado de 
Israel no se hizo esperar. A 
pesar de las advertencias de 
organismos y no pocos paí-
ses del planeta, el gobierno 
de aquella potencia bélica 
está cometiendo verdadera 
matanza en nombre de una 
supuesta justicia.
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>  Viene de Tapa  

La concejala 
Agustina Ciarletta 
le cierra la puerta a 
La Libertad Avanza

la dirigenta sanfernandina es parte 
activa de Juntos  por el cambio

"Nafta Milei" a $800 el litro, 
tarifazos y devaluación lo 
acordado con Macri
Massa presentó un plan de 
congelamiento frente a los 
reclamos empresariales.

En realidad, no hacía falta 
que el candidato de Unión 
por la Patria dijera que el 
precio de la nafta, en manos 
de un gobierno de Macri-
Milei, “saldría $800”. Parte 
de la negociación entablada 
entre ambos dirigentes de 
ultraderecha tiene, entre sus 
platos fuertes, el control de 
YPF por parte del macrismo, 
y tarifazos. Además, Macri-
Milei acordaron eliminar 
subsidios, por lo que el va-
lor del boleto de colectivos 
pasaría a tener un costo de 
$700 y $1000 el de tren, en 
lo que respecta a la región 
del AMBA. 

Al frente de la empresa 
petrolera estatal, que tiene 
una relevancia nacional e 
internacional superlativa a 
partir de toda la ingenie-
ría desplegada (litio, Vaca 
Muerta, por caso), el ex 
presidente promete poner a 
Javier Iguacel, el mismo que 
dirigió Vialidad Nacional. 
Condujo Vialidad Nacional 
de tal manera que la vació 
de obras para transferirla al 
sector privado vía PPP. No 

sólo no concretó obras a tra-
vés de este cuestionado sis-
tema de obras públicas que 
fracasó en aquellos países 
donde se puso en marcha, 
por ejemplo, Italia y Reino 

Unido, sino que tampoco 
concretó obras impulsadas 
por el gobierno de Juntos 
por el Cambio.

Tener la conducción de 
YPF, tal cual exigió Macri a 
Karina y Javier Milei en la 
reunión llevada a cabo en su 
casa de Acassuso, tal cual 
trascendió extraoficialmen-
te y nunca fue desmentido, 
responde a pedidos de pe-
troleras internacionales. 
Macri, cabe recordar, du-
rante su gobierno puso al 
frente de la Secretaría de 
Energía al presidente de 
Shell, Juan José Aranguren, 
quien a base de tarifazos 

del 2.500 y 3.000% impul-
só el cierre de comercios 
y Pymes. De triunfar en 
las elecciones, además de 
alta devaluación, el gobier-
no de Macri-Milei anticipa 

reeditar aquellos tarifazos. 
Por eso, la preocupación de 
Massa anticipando que el 
litro de nafta en un posible 
gobierno de La Libertad 
Avanza pasaría a costar 
$800. Montos similares 
pasarían a valer los boletos 
de trenes y colectivos en 
lo que respecta a la región 
del AMBA. Sabido es que 
la ultraderecha anunció 

que eliminará todo tipo de 
subsidios, entre ellos al 
transporte. Consumado di-
cho objetivo, empresas sin 
subsidios, el ciudadano de a 
pie deberá pagar 800 pesos 
el boleto y cifra similar para 
automovilista. 

Mientras estos planteos 
salen de la usina de la ul-
traderecha y que nada favo-
recerán a la gente y mucho 
menos al ciudadano de a 
pie, Sergio Massa anunció 
que desde el día miércoles 
está publicado el decreto 
que establece el congela-
miento del ICL (Impuesto a 
los Combustibles Líquidos). 
Un mecanismo por el cual 
el Estado no aumenta su 
participación en los impues-
tos para que la nafta no 
aumente más. Quiere decir, 
resignamos recursos del 
Estado, dejamos de cobrar 
impuestos a los efectos de 
que la nafta no aumente 
más de lo debido". 

CUIDO PACIENTES 
PREFERENTEMENTE DE NOCHE

Oscar Demarchi 
15-5409-8881

Con una larga militancia en el PRO, con pasos por la 
función pública cuando Juntos por el Cambio fue gobierno, 
actual concejala de San Fernando y destacada militante del 
espacio que lidera Horacio Larreta, Agustina Ciarletta acaba 
de cerrarle la puerta al “gatito domesticado” de Javier Milei 
y a la “tira bomba” de Patricia Bullrich.

Le cerró la puer-
ta -Ciarletta- luego 
de que Mauricio Macri 
impusiera su criterio 
personal al exigir que 
el PRO se encolumne 
debajo las alas de la 
ultraderecha. 

Al respecto, la con-
cejala de San Fernan-

do -quien, vale recordar, viene de perder en las PASO frente 
al radical Claudio Alfonsín que jugó con Bullrich- sostuvo por 
redes sociales lo siguiente: “No necesitamos mesías que nos 
salven con recetas milagrosas. No somos un rebaño, somos 
ciudadanos que buscamos transformaciones reales y no 
espejitos de colores”. Esto lo sostenía el 19 de octubre. Por 
lo visto, la dirigenta, conocedora de los bueyes con los que 
ara, se anticipó a la jugada. No borró el mensaje en su red X.

En medio de la polvareda que se levanta producto del 
derrumbe de Juntos por el Cambio, se aguarda que en horas 
más Horacio Larreta fije postura. Todo indica que el actual 
jefe de gobierno, al igual que Diego Santilli, Cristian Ritondo, 
y no se descarta que el propio Jorge Macri recientemente 
electo en CABA, tomen distancia de Macri y Bullrich. Larreta 
parece no anotarse en el armado de la ultraderecha, tipo VOX 
de España, prefiere construir un espacio de centro derecha 
junto a radicales a partir de recuperar el PRO.

Fumigaciones Ecológicas
VENENOS INOLOROS

NO MANCHAN NI DAÑAN A HUMANOS Y MASCOTAS

TELÉFONOS:

11-3153-2985   /   11-3282-6006

CASAS - COMERCIOS - INDUSTRIAS



 6  |  Lo Nuestro  | Noviembre 2023

bertolt
Abierta la inscripción 2024

Niños -  Adolescentes -  Adultos
Cursos de: Actuación - Títeres

Pedro Goyena 3231 - Olivos
Informes: 2202-7701 / 155-598-0974

AHORA POR ZOOM
teatrobertolt@yahoo.com.ar

www.pgcteatro.wixsite.com/teatrobertolt  

ESCUELA DE TEATRO

Funciones a la gorra los fines de semana, consulta la programación en:
https://www.facebook.com/bertolt.escueladeteatro

El modelo de salud de Tigre 
considerado por funcionarios de Chile

alcaldes de varios distritos quedaron gratamente "impresionados por el programa tigre cuida tu corazón"

el intendente Junto al canciller cafiero y directivos de la alta casa de estudio 
presidieron el acto de inauguración de nuevas aulas. 

La Universidad Nacional Scalabrini 
Ortiz inauguró12 nuevas aulas

Pastas Bianca
Todo en Pastas Frescas y

Salsas caseras

Cnel. M. Rosetti 2504 Olivos
4797-1628

Av. J. D. Perón 3409 Victoria
4745-6268

www.pastasbianca.com.ar

Las fronteras de Tigre se 
expanden al ritmo del diás-
tole y sístole que moviliza la 
realidad nacional. Así como 
el distrito tiene un perfil in-
dustrial superlativo a partir 
de las empresas que alberga 
y las acciones conjuntas 
entre Estado municipal y 
el sector empresarial y del 
trabajo, lo propio sucede en 
materia de seguridad y sa-
lud. Al respecto, sobre este 
último punto, funcionarios 
de varios municipios de Chi-
le estuvieron considerando 
y analizando el modelo de 
salud de Tigre.

A tal efecto, el intendente 
Julio Zamora recibió a auto-
ridades de las comunas de 
Huechuraba, Cauquenes, 
San Ramón, Constitución, 
La Granja y San Ramón. Fue 
por medio de un convenio 
del Gobierno local con la 
Organización Panamericana 

de Salud (OPS). “El objetivo 
fue intercambiar buenas 
prácticas y exponer el fun-
cionamiento de los distintos 
establecimientos sanitarios 
locales” que despliega el 
municipio.

La vista no es menor ya 
que Chile no tiene, a di-
ferencia de Argentina, un 
andamiaje de cobertura 
médica, libre y gratuita, 
para toda la población. Ade-
más, a días de las elecciones 
donde dos modelos políticos 
están en disputa, surgen las 
comparaciones. Por caso, 
comparar el modelo de la 
ultraderecha, intolerante 
y autoritaria, que promete 
arancelar las prestaciones 
médicas, lo que dejaría a 
millones de personas en 
total estado de indefensión, 
es lo que sucede en gran 
medida en muchos paí-
ses, por caso EE.UU, Chile, 

Perú. El otro modelo es el 
que vinieron a observar los 
funcionarios chilenos en 
Tigre basado en una fuerte 
presencia estatal.

La reunión de trabajo se 
realizó en el Hospital Mater-

no Infantil. Del encuentro 
participaron Carlos Cuadrado 
Prats, alcalde de Huechuraba 
en Santiago de Chile; Nery 
Rodríguez Domínguez, alcal-
de de Cauquenes en Maule; 
Gustavo Toro, alcalde de 
San Ramón en Santiago de 
Chile; Fabián Pérez Herrera, 
alcalde de Constitución en 
Talca; Bernardita Aguirre, 
concejala de La Granja en 
Santiago de Chile; y Nery 
Rodríguez, concejala de San 
Ramón en Santiago de Chile. 
También acompañaron el 
evento, directores de salud 

de los mencionados distritos.
"Fue un encuentro muy 

fructífero donde pudimos 
conocer de primera mano 
las realidades en materia 
de Salud que viven algunos 
municipios en Chile. Noso-

tros les contamos nuestras 
experiencias en el área, al 
tiempo que nosotros nos 
enriquecimos con sus apor-
tes. Este marco de her-
manamiento, y de poder 
intercambiar ideas, nos 
sirve a todos para seguir 
construyendo la ciudad que 
queremos, siendo hoy un 
modelo de la salud pública 
en la región”, expresó el 
intendente Julio Zamora.

Por otro lado, Conrado 
Laiglr, docente de la Comi-
sión de Salud de la Asocia-
ción Chilena de Municipa-

lidades, destacó: “Nos ha 
recibido muy cordialmente 
el intendente Julio Zamora, 
a quien le agradecemos, 
honestamente. Detectamos 
que Tigre es un Municipio 
de gran avanzada, sobre 
todo de destino de fondos 
específicos para salud a su 
población. Nos impresionó 
mucho, por ejemplo, el pro-
grama Tigre Cuida tu Cora-
zón, donde hay distribución 
de desfibriladores y cursos 
que hicieron a la población 
sobre RCP".

En tanto, el secretario de 
Salud de Tigre, Fernando 
Abramzon, afirmó: "Esta-
mos muy contentos, es un 
convenio que tenemos con 
la Organización Paname-
ricana de la Salud, donde 
vienen diferentes contingen-
tes. En este caso tenemos 
intendentes y directores de 
salud que vienen a visitar 
y a ver el sistema de salud 
local, por el renombre que 
tiene y por ser un ejemplo 
de cómo manejar la salud a 
nivel público. Vienen a ver 
eso, cómo trabajamos para 
después tomar ideas y vol-
carlo, en este caso, en Chile; 

estamos muy contentos y 
honrados de que nos consi-
deren de esta manera para 
venir a ver cómo se trabaja 
en el Municipio de Tigre".

El alcalde de Huechuraba 
en Santiago de Chile, Carlos 
Cuadrado Prats, destacó: 
"Estamos haciendo una 
gira por los alrededores de 
Buenos Aires de una semana 
completa. En este caso es-
tamos viendo este Hospital 
Materno de Tigre que nos 
llama mucho la atención 
porque no es una cosa que 
en Chile exista. Estamos to-
mando nota y aprendiendo 
de lo que han hecho bien 
aquí. Soy vicepresidente 
de la Asociación Chilena de 
Municipalidades y esta visita 
es muy representativa y 
también multiplicadora de 
buenas prácticas locales que 
podrían replicarse para el 
beneficio de nuestra gente".

Durante su visita en el 
distrito, la comitiva chilena 
también recorrió el CAFyS 
Juana Manso y el Centro de 
Operaciones de Tigre (COT) 
para continuar tomando 
conocimientos en materia 
de salud y seguridad.

A modo de ratificar la importancia del rol de la educa-
ción pública como garante de calidad, movilidad social 
ascendente e igualdad de oportunidades, se acaban de 
habilitar 12 nuevas aulas y oficinas para bedelía en 
la sede de la Universidad Nacional Scalabrini Ortiz 
(UNSO) ubicada en la estación del Tren de la Costa de 
San Isidro.

El acto fue presidido por la rectora de la UNSO, Adria-
na López, quien estuvo acompañada por el intendente 
Gustavo Posse y el canciller Santiago Cafiero. De este 
modo, ambos dirigentes, uno radical y otro peronista, se 
fundieron en un mismo verbo: la defensa de la educación 
pública. A pesar de que no pocos aún recuerdan que desde 
Juntos por el Cambio han demostrado desdén por la edu-
cación pública -esto quedó demostrado claramente con la 
eliminación del Ministerio de Educación, una inadecuada y 
nimia inversión en materia educativa; además no constru-
yeron una sola universidad; en la provincia de Vidal sólo 63 
escuelas, Kicillof 175 (pandemia incluida)-, Posse y Cafiero 
se subieron a la misma plataforma. Por lo pronto, y más 
allá de la situación electoral, lo concreto es lo que se acaba 

de inaugurar, más aulas para una casa de altos estudios 
que día a día va sumando más alumnos, producto de la 
calidad educativa y académica de la misma.

Cabe recordar que en 2021, la Agencia de Administra-
ción de Bienes del Estado (AABE) cedió el uso de casi 
5500 metros cuadrados cubiertos y más de 9 mil metros 
cuadrados descubiertos del centro comercial de la estación 
del Tren de la Costa de San Isidro para que la Universi-
dad tenga su campus. En una primera etapa de obras, con 
fondos de la UNSO y la colaboración de la Municipalidad de 
San Isidro, se incorporaron 12 aulas y oficinas de bedelía 
en casi dos mil metros cuadrados.

Una vez que se asignen los espacios que ya se encuen-
tran desocupados, continuarán las etapas restantes de la 
remodelación y construcción en el predio.

El polo universitario alberga a más de 4 mil alumnos que 
cursan carreras como Licenciatura en Psicopedagogía, Tec-
nicatura Universitaria en Ciberseguridad, Gestión Pública, 
Edición y Sonido Audiovisual, Instrumentación Quirúrgica, 
Enfermería, Emergencias Médicas, Economía y Criminalís-
tica, entre otras. 
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el equipo municipal de Handball participará en el mundial de clubes a realizarse en medio oriente

se trata del programa municipal que brinda una 
propuesta social, recreativa e inclusiva a cHicos y cHicas. 
lo Hace Junto al tigre rugby club.

Sin Estado esto no sucede: 
“Orgullo San Fernando” llega a Arabia Saudita

Tigre continúa “Abriendo 
Puertas” con la ovalada 
en la mano

Historia - Cs. Sociales
Clases particulares de apoyo 

Confección Trabajos Prácticos 
Nivel secundario y primario

Contacto: 11 5340-1252
rosana

El equipo municipal de 
handball participará en el 
Mundial de Clubes a rea-
lizarse en Arabia Saudita. 
Un torneo internacional 
en el que participan 12 
grandes equipos de todo el 
mundo, con el respaldo de 
ser los ganadores del último 
Sudamericano de Clubes, 
“un sueño largamente aca-
riciado por los dirigidos por 
Elio Fernández”, confiaron 
desde el municipio. Detrás 
de semejante participación 
que no hace más que dar 
lugar a un nuevo “Orgullo 
San Fernando”, se revela la 
importancia de contar con 
un Estado presente. De otro 
modo, tal cual pretenden 

sectores políticos ligados a 
la ultraderecha, difícilmente 
existiría un equipo oficial, 
en este caso de handball. 
Tampoco tendrían la posi-
bilidad de viajar.

Al respecto, el Secretario 
de Deportes, Carlos Traver-
so, quien estuvo presente 
en el último entrenamiento 
del equipo antes de su via-
je a Arabia Saudita, dijo: 
“Estamos acompañando al 
equipo que representará no 
sólo al Municipio de San Fer-
nando sino también al país. 
Logró algo extraordinario 
después de un proyecto de 
cuatro años desde el Muni-
cipio en apoyo al Handball, 
este deporte tan importante 

para nosotros que fue cre-
ciendo año a año, ganando 
torneos locales, nacionales 

y el Sudamericano que hoy 
nos permite viajar a Arabia 
Saudita a jugar el Mundial 

de Clubes donde participa-
rán 12 equipos de todo el 
mundo”. 

“Es un orgullo para no-
sotros seguir invirtiendo 
en deporte porque para el 

Municipio y para el Inten-
dente Juan Andreotti es una 
herramienta fundamental 
para la contención e in-
clusión social que venimos 
desarrollando durante todos 
estos años mediante esta 
política deportiva”, concluyó 
el funcionario.     

Por su parte, el Director 
Técnico de San Fernando 
Handball, Elio Fernández, 
detalló: “Nuestra expec-
tativa es la de un torneo 
nuevo, lo máximo a lo que 
aspiramos, obviamente de 
dificultad máxima con un 
equipo amateur como San 
Fernando Handball jugando 
contra los mejores equipos 
profesionales del mundo. 

Este es todo un desafío que 
disfrutamos, como el logro 
de haber ganado el Pana-
mericano que buscamos 
durante tantos años”. 

“El equipo está bien, en-
tero, confiado, esperando 
ver con qué nos encon-
tramos, buscando meter 
un batacazo en el primer 
partido contra Al Kuwait de 
Arabia que es fuertísimo, 
y después con el Füchse 
Berlin que es el campeón 
de Europa de un nivel su-
perlativo. Veremos con qué 
nos encontramos y disfru-
taremos el logro con los 
chicos, que es lo máximo 
para nosotros”, finalizó el 
Director Técnico.        

Es evidente que sin la 
presencia activa y solidaria 
del Estado, millones y mi-
llones de seres en todo el 
mundo tendrían una vida 
de oprobio y mancillada 
por un mercado que los 
excluye. Con sólo observar 
que millones de personas 
logran, por ejemplo, ingre-
sos y bienestar a partir de 
distintos programas oficiales 
(educativos, sanitarios, so-
ciales, asistenciales) no es 
complejo comprender, por 
caso, qué se pone en juego 
en las próximas elecciones. 
Por eso, cobra valor cuando 
desde el Estado municipal 
se pone en marcha el pro-
grama "Abriendo Puertas” 
que promueve el desarrollo 
deportivo y la autonomía de 
vecinos y vecinas de entre 
6 y 14 años. El municipio lo 
hace junto al Tigre Rugby 
Club, gran impulsor de es-

tas acciones deportivas con 
fuerte contenido social.

En esta acción conjunta 
Tigre Rugby Club y munici-
pio, resumida en “Abriendo 
Puertas”, los y las partici-
pantes acceden a entrena-
mientos, salidas, encuentros 
y giras anuales para el dis-
frute de niños, niñas y jóve-
nes con y sin discapacidad.

“La iniciativa busca acercar 
a vecinos y vecinas de entre 6 
y 14 años a las prácticas de-
portivas del rugby mediante 
entretenimientos, encuen-
tros, salidas y giras anuales”, 

detallan desde el municipio.
El programa –llevado ade-

lante por la Subsecretaría de 
Educación del Gobierno local 
junto a la institución- funciona 
desde el año 2021 para brin-
dar herramientas de diver-
sidad, inclusión y relaciones 
interpersonales para fomentar 
el desarrollo deportivo y la 
autonomía de personas con 
y sin discapacidad.

Para más información so-
bre esta y otras iniciativas 
vinculadas a Educación, 
contactarse vía mail a edu-
cacion@tigre.gob.ar



45 años diciendo lo que otros prefieren callar

Una publicación de Editorial Tobel para toda la Zona Norte
MonTeveRDe 3297 (1636) oLIvos · TeLefax: 4794-6638 · diariolonuestro@gmail.com

Director: Miguel A. Armaleo

42 años diciendo lo que otros prefieren callar

Una publicación de Editorial Tobel para toda la Zona Norte
MonTeveRde 3297 (1636) oLivos · TeLefax: 4794-6638 · diariolonuestro@gmail.com

Director: Miguel A. ArmaleoMenú Eco y Tradicional
DESCUENTO POR COMPRA MAYOR 

A 40 VIANDAS

www.sdelchef.com   15-4147-3489

Viandas
a domicilio

Menú Eco y Tradicional
DESCUENTO POR COMPRA MAYOR 

A 40 VIANDAS

www.sdelchef.com   15-4147-3489

Viandas
a domicilio

Por: Tano Armaleo.-Si el dolor 
por cada uno de los fallecimientos 
resulta  imposible compararlo 
frente a cualquier otra situación  
-de ahí la importancia que puso 
el gobierno de Alberto Fernández 
con el  acompañamiento de todos 
los gobernadores y Horacio Rodrí-
guez Larreta en cada una de las 
medidas adoptadas-, no menos 
ciertos es la realidad por la que 
están  atravesando, en el caso que 
nos involucra de manera directa,  
no pocos medios de comunicación. 

A decir verdad, el sector venía 
de pasar cuatro años en que el 
cierre de diarios, emisoras, y pági-
nas Web fue la constante. Aquello 
fue un plan orquestado desde las 
esferas oficiales que,  a base de 
censurar  a estructuras priori-
zando inversiones publicitarias 
en un puñado de medios hege-
mónicos y periodista a cambio de 
ser obsecuentes con el gobierno, 
terminó sacando de la cancha a 
más de 500 medios, muchos de 
ellos con varios trabajadores den-
tro.  Ahora, el panorama es más 
desalentador. La cifra de cierre 
podría llegar al millar. Como es 
de imaginar, la Región Norte no 
escapará a la crisis. 

Con estructuras más endebles 
para soportar, la denominada 

Más de 1000 medios de 
comunicación podrían cerrar

prensa local o regional está co-
menzando a sentir lo ponzoñoso 
que es convivir con la crisis en la 
nuca. Diarios como el centenario El 
Debate de Zárate, acaba de cerrar  
y así podríamos seguir enumeran-
do. Las radios no la pasan mejor, 
ni hablar de las Web. Portales de 
alto alcance como El Debate,  con 
estructuras importantes, también 
es parte de aquellos medios inde-
pendientes que pueden sucumbir. 

Al lógico asfixiamiento que 
resulta ver la caída de pautas co-
merciales, los medios enfrentamos 
a los BANCOS, especialmente los 
privados. Recurrir a ellos para lo-
grar créditos blandos y a tasas por 
debajo del 24% -que de por sí es 
una  locura- , es misión imposible. 
No les interesa salvar a PyMes, 
comercios, mucho menos a medios 
de prensa que puedan competir 
o erguirse como la contracara de 
la prensa hegemónica. Muy por 
el contrario, en esa alianza no 
oficializada entre monopolios me-
diáticos con el sector financiero, el 
pacto es no prestar a quien pueda 
esmerilarles poder. Saben que ante 
semejante crisis, la pauta oficial 
que bien podría sostener a muchos 
medios independientes, será un 
bien escaso, y la poca que surja, 
será codiciada por ellos. Extorsio-

nan,  aprietan y mienten desde sus 
titulares al solo efecto de disputar 
poder y quedarse con la inversión 
publicitaria oficial.

Si algo queda en claro es que 
detrás de cada uno de los medios 
locales o regionales subyace una 
prensa  independiente, que no 
es lo mismo que ser inocuo o no 
comprometido con la realidad. 
Vaya si lo han demostrando y lo 
están demostrado todos los me-
dios y periodistas de la Región 
Norte en plena la lucha contra la 
pandemia. Esto se ve claramente 
evidenciado en la difusión de toda 
la información que cada municipio 
genera y solicita que llegue al ve-
cino. Cada periodista, cada medio 
a su estilo y con absoluto criterio 
de independencia potencia y llega 
a sitios en que no siempre la infor-
mación oficial lo hace, o no termina 
siendo confiable el material que 
pretenden comunicar.

La preocupación de cierre masi-
vo de medios de comunicación in-
dependientes no es sólo nacional. 
La amenaza cubre decenas de paí-
ses. Y cuando la prensa queda en 
manos de pocos, ya se sabe cómo 
termina todo. Pierde el sentido co-
mún, pierde la democracia, pierde 
la política, pierde el ciudadano de 
a pie, pierde el país.

Al igual que lo viene practicando desde que comenzara la cuarentena, 
el municipio de San Fernando continúa recorriendo comercios, depósitos 
de distribuidoras de alimentos y de limpieza y supermercados a fin de 
hacer cumplir el Programa de Precios Máximso y el estricto cumplimiento 
de las normas de cuarentena. Ahora, con la facultad que le diera el pre-
sidente a los municipios, contralor de la Ley de Abastecimiento y precios 
máximos, San Fernando ya lleva clausurado 6 comercios “por exceder 
Precios Máximos y vender productos vencidos” consignaron desde la 
Dirección de Prensa del municipio que preside Juan Andreotti. Un dato 
importante es que los vecinos pueden verificar el listado del Programa 
Nacional “Precios Máximos” en la web preciosmaximos.argentina.gob.
ar, y registrar denuncias al teléfono 0800-666-1518.

A causa de la cuarentena obligatoria contra el coronavirus, ya realizó 
129 inspecciones de precios, condiciones de salubridad y prevención, y 
horarios de apertura de supermercados, hipermercados, autoservicios 
y otros locales de rubros alimenticios.

En la última semana, los equipos de Orden Urbano y más áreas de las 
Secretarías de Gobierno y Economía, clausuraron y multaron 5 locales 
en Victoria y Virreyes por vender a precios por encima de los máximos, 
y además tener productos vencidos en góndola. Asimismo, un local de la 
zona de la Av. Arnoldi también fue clausurado por no tener habilitación 
comercial y vender alcohol; allí se secuestraron 20 cajones de cerveza, 
4 de vino, 3 packs de cervezas en lata y 4 garrafas de gas.

Desde el inicio de la Cuarentena Obligatoria, el Municipio ya completó 
129 inspecciones con sólo 15 clausuras como resultado, ya que la gran 
mayoría de los comercios se encuentra en regla.

Si los comerciantes no cumplen con la reglamentación del Programa 
Nacional “Precios Máximos”, en primera instancia se le solicita retrotraer 
los valores al 6 de marzo en los artículos correspondientes. De persistir 
en la infracción y tras ser debidamente notificados, se procede a clau-
suras preventivas.

A LA FEchA SOn 15 LOS nEGOcIOS cOn FRAnjA

San Fernando: clausuran 
comercios por exceder 
Precios Máximos y vender 
productos vencidos

A instancias del intendente Julio 
Zamora, y atendiendo la compleja 
realidad por la que atraviesa el sec-
tor comercial, se instrumentó unas 
series de medidas que redundarán 
en descuentos en tasas municipa-
les. Las medidas incluyen un plan 
de facilidad de pagos, postergación 
de vencimientos y descuentos por 
pago en término. Si bien el gobier-
no de Alberto Fernández les anti-
cipó que no dejarán caer a ningún 
municipio en situaciones extremas, 
por caso no poder pagar sueldos de 
empleados municipales en tiempo 
y forma, los intendentes que están 

Tigre: descuentos en tasas para comercios e industrias
BEnEFIcIOS pAndémIcOS

viendo bajar la recaudación, espe-
cialmente en materia de Seguridad 
e Higiene. 

Habrá planes de cuotas, pos-
tergación de vencimientos y 
descuento del 10% por pago en 
término de la Tasa por Verifica-
ción de Industrias, Comercios y 
Empresas Prestadoras de Obras y 
Servicios, para los contribuyentes 
establecidos en Art. 149 inc. b) 
“(por montos fijos) de la Orde-
nanza Fiscal.

A partir de lo detallado, es que 
el gobierno local impulsó “a través 
de la resolución N° 853-20- un 

plan de facilidades de pago de 
tasas, derechos, contribuciones 
y demás tributos del ámbito 
comercial. Para obtener el be-
neficio, el contribuyente deberá 
reconocer el importe total de su 
deuda, incluidos los planes de 
pago vencidos -si los hubiera-. 
En caso de acceder al beneficio, 
la liquidación podrá realizarse por 
medio de dos opciones:

- Anticipo (primera cuota): sien-
do el mismo de carácter móvil y 
con un mínimo del 20%, hasta en 3 
cuotas sin interés (total 4 cuotas).

- Anticipo (primera cuota): 

siendo el mismo de carácter móvil 
y con un mínimo del 15% y en 
hasta 7 cuotas, aplicándose un 
interés mensual del 2%.

El mencionado será de aplicación 
para todas las solicitudes de refi-
nanciación instrumentadas hasta 
el 30 de abril de 2020.

Por otras parte,  por medio de 
la resolución 855-20, se deter-
minó un cronograma de nuevos 
vencimientos para la regulariza-
ción de la Tasa por Verificación de 
Industrias, Comercios y Empresas 
Prestadoras de Obras y Servicios, 
para los contribuyentes (de mon-

tos fijos) de la Ordenanza Fiscal:
- Tercera cuota. 1er. Vencimien-

to: 30/04/20 – 2do. Vencimiento: 
29/05/2020.

- Cuarta cuota. 1er. Vencimien-
to: 29/05/2020. – 2do. Vencimien-
to: 30/06/2020.

La norma contempla de manera 
excepcional un 10% el descuento 
por pago en término, dentro de 
los plazos previstos para el primer 
vencimiento.

Para más información comuni-
carse al 4512-4478/4464/4444 
y/o mediante la página web ingre-
sospublicos.tigre.gob.ar

bertolt

Pedro Goyena 3231 - Olivos
4711-6945

ESCUELA 
DE TEATRO

Nuevas obras en el 
ramal del Tren de la Costa

Argentina en positivo, 
San Martín también

más de 400 pymes participaron de una nueva 
ronda de negocios multisectorial

renovación total de la estación libertador

Vicente López: nueva fiscalía especializada en ciberdelitos
tendrá alcance regional tal cual lo afirmado por la intendenta  
soledad martínez. del acto participó el procurador macrista Julio conte-grand

“Esta Fiscalía va a atender 
delitos complejos y muy actua-
les como estafas online, robos 
de datos, pero también delitos 
que tienen que ver con el ciber-
bullying, con el grooming y con 
el acoso de niños a través de 
internet”, señaló la intendenta 
Soledad Martínez al momento 
de presentar la nueva Fiscalía de 
Ciberdelitos que tendrá alcance 

regional. La jefa comunal estuvo 
acompañada por el Procurador 
General de la Suprema Corte de 
Justicia de la Provincia de Buenos 
Aires, el macrista Julio Conte-
Grand, quien ocupa dicho cargo 
–gracias al gobierno de Vidal- sin 
contar con la anuencia de la le-
gislatura bonaerense.

De acuerdo con lo detallado 
por la jefa comunal, “esta fiscalía 

concentrará todas las denuncias 
de la región norte del conurbano 
bonaerense”.

La fiscalía atenderá los delitos 
comprendidos dentro del mundo 
cibernético, tales como robos de 
datos personales, fraudes infor-
máticos, ciberbulling, grooming o 
phishing, entre otros. 

El macrista Julio Conte-Grand 
expresó que: “Encontramos acá 

un asiento en el que se puede 
trabajar en la investigación y 
avanzar en todo lo que tiene que 
ver con la búsqueda de delitos 
cometidos mediante instrumen-
to digital. Estamos agradecidos 
con la Municipalidad de Vicente 
López, con la intendenta Soledad 
Martínez y su equipo”.

Esta nueva sede especializa-
da será de suma importancia 

ya que hoy en día este tipo de 
delitos son los más comunes. 
En el primer trimestre de 2023 
la Argentina fue el país con más 
ciberataques de Latinoamérica. 
Especialistas indicaron que en-
tre 2021 y 2022 aumentaron 
un 200% los ciberataques en la 
Argentina y se estima que en la 
primera mitad de este año fueron 
más de 2000. 

Mientras los agoreros de que 
el país es un desastre, que 
todo es negativo, y mientras 
los gobernadores -de todos los 
signos políticos- se ufanan que 
tienen las cuentas saneadas y 
con obras en marcha producto 
de un contexto nacional que 
facilita esta situación, desde 
Trenes Argentinos viven la 
misma situación: obras a dies-
tra y siniestra. Así fue como 
se pasó de prácticamente una 
destrucción programada del 
sistema ferroviario durante 
el gobierno de Juntos por el 
Cambio, a la recuperación de 
Trenes Argentinos. Sin ir muy 
lejos, en toda la región norte in-
finidades de estaciones -Banca-
lari, Villa Adelina, Martínez, 
Carapachay, Don Torcuato, 
Florida, Munro- fueron remo-
deladas y del mismo modo las 
vías fueron intervenidas introdu-
ciendo nuevos equipamientos. 

Se recuperó el tren de carga 
en todo el país, se abrieron 
infinidades de estaciones que 
cayeron en desgracia en décadas 
pasadas, no pocos pueblos vol-
vieron a brillos anteriores y del 
mismo modo el tren de pasajeros 
vio una considerable mejora en 
materia de servicio. Entre las que 
recibieron obras relevantes se 
encuentra el ramal del Tren de la 
Costa, el mismo que el anterior 

gobierno dejó al borde del cierre. 
Detrás de aquella maniobra exis-
tía la intención de vender esas 
tierras para la construcción de 
emprendimientos comerciales, 
inmobiliarios. 

Fue la actual gestión de Tre-
nes Argentinos que, lentamen-

te, volvió a poner el sistema en 
marcha. Al respecto, desde la 
empresa que conduce Martín 
Marinucci, se dio cuenta que 
“los trabajos de puesta en valor 
de la estación Libertador del Tren 
de la Costa están concluyendo”.

Dentro de las tareas que se 
realizaron se encuentra: el hor-

migonado de los nuevos pisos en 
la zona periférica y de tránsito, 
pintura, reparación de techos, 
nueva boletería, baños públicos 
y mejoras de iluminación.

Además, se instaló cartelería y 
se incorporaron dos ascensores, 
uno en el andén ascendente ha-

cia Delta y el otro en el hall de 
la estación con ingreso al andén 
descendente hacia Maipú.

Por último, se puso nuevamen-
te en funcionamiento la escalera 
mecánica que llevaba más de 15 
años sin hacerlo y se instalaron 
totems de seguridad y cámaras 
domo.

Dejando atrás años de pesadumbre y de cierre de no pocas industrias 
locales, producto de políticas del gobierno de Mauricio Macri basadas, 
entre otros pilares, en la apertura indiscriminada de importaciones y 
tarifazos de 3000% (prometen, de ganar las elecciones, reiterar el mo-
delo), el municipio de San Martín va recuperando la tradicional bandera y 
responsabilidad que significa ser la Capital Nacional de la Industria. Esto 
quedó reflejado a través de la participación de 424 PyMEs y cooperativas 
en la nueva Ronda de Negocios Multisectorial.

La misma se llevó adelante en el salón del Parque Yrigoyen. “Una 
iniciativa muy importante que generó 1.400 entrevistas para iniciar 
intercambios, inversiones y fortalecer el entramado productivo local”, 
destacó con el orgullo del caso el intendente Fernando Moreira.

Y agregó: “Como capital nacional de la PyME industrial nos enorgullece 
recibir a tantos empresarios, empresarias y cooperativistas que impulsan 
el crecimiento”.

De este modo, San Martín, como parte activa de una cadena nacional y 
provincial, muestra el rostro de una Argentina positiva. Aquella que, por 
caso, se manifiesta mediante una capacidad instalada a nivel industrial 
cercana al 74%, bajo nivel de desempleo y buen nivel de consumo. El 
otro peldaño a solucionar, sin lugar a dudas, es la distribución del ingreso. 
Alinear salarios, precios, bajar la inflación, temas que permitirán bajar 
el alto índice de pobreza.


